



Auvergne-Rhône-Alpes Inter Forêt-Bois 42 devient Fibois 42

Après l'officialisation au 1^{er} janvier de la fusion des interprofessions auvergnate et rhônalpine pour former Fibois Auvergne-Rhône-Alpes, c'est au tour des structures départementales d'animation de la filière forêt-bois de se mettre au diapason de cette nouvelle organisation. Inter Forêt-Bois 42, l'interprofession du département de la Loire, a ainsi choisi d'officialiser son évolution en Fibois 42 lors de son assemblée générale qui s'est déroulée le 6 avril à Saint-Etienne. *"Les années se suivent et ne se ressemblent pas. En 2018, Inter Forêt-Bois 42 devient Fibois 42 et c'est non sans émotion que nous tournons la page de 36 ans d'histoire"*, a tenu à souligner Jean-Gabriel Duchamp, président de Fibois 42, qui pour l'occasion avait convié ses deux prédécesseurs Michel Valla et François Paliard à le rejoindre. Changer de nom, ce n'est pas anodin, ajoutait Elodie Thévenet, qui dirige cette interprofession qui depuis l'an dernier compte trois salariés permanents. La directrice de Fibois 42 ne manquait d'ailleurs pas de saluer toute l'implication à ses côtés de ses deux collègues Nathalie Gerentes et Mathieu Condamin. Pour réussir cette transition, Fibois 42 a choisi de développer dans les prochains mois une stratégie de communication en partenariat avec une agence professionnelle. La nouvelle interprofession a par ailleurs décidé d'inscrire son action dans la continuité des travaux conduits jusqu'à présent (action *"sapin blanc"*, prix d'architecture, 5 à 7 de l'écoconstruction, etc.) et planche actuellement sur de nouveaux projets pour développer ses ressources. En 2018, elle envisage par exemple de mettre en place une formation sur la construction bois à destination des architectes ou encore de proposer tous les deux mois un nouveau temps d'échange en fin de journée à destination de ses adhérents.



Jean-Gabriel Duchamp, président de Fibois 42, entouré de ses prédécesseurs, François Paliard à gauche (président d'IFB 42 de 1993 à 2006) et Michel Valla à droite (président d'IFB 42 de 2007 à 2012).